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COMUNITÀ AUTOGESTITA della NAZIONALITÀ ITALIANA di ISOLA 

C O N S I G L I O 

Prot.: 095 Can 041/18 

Data:  24 aprile 2019 

 

V E R B A L E 

Della IV seduta ordinaria del Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, che si è svolta 

a Palazzo Manzioli, convocata dal Presidente in conformità all'art. 21 dello Statuto della Comunità Autogestita della 

Nazionalità Italiana di Isola per mercoledì, 24 aprile 2019 alle ore 18:00. 

 

Propongo il seguente ordine del giorno: 

 

1. Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 

2. Approvazione dei verbali della II e III seduta ordinaria e della II e III seduta straordinaria del 

Consiglio; 

3. Proposta di accoglimento del Piano finanziario armonizzato per l’anno 2019;  

4. “Bilinguismo: monitoraggio ed attuazione”;  

5. Varie. 
 

Presenti: Emilio Bevitori , Marko Gregorič, Enzo Scotto di Minico, Raffaella Scotto di Minico, Robi Štule, Donatella 

Vodopija;    

Assenti giustificati: Fiorenzo Dassena, Katja Dellore, Ambra Šlosar Karbič; 

Altri presenti: Agnese Babič, Clio Diabaté e Lilja Hodžić Pavlič (servizio professionale) e i rappresentanti dei mass 

media. 

 

 

Ad 1) Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno. 

Alla seduta sono presenti 6 consiglieri su 9. La seduta è deliberativa.  

L’ordine del giorno viene approvato all’unanimità. 

 

 

 

Ad 2) Approvazione dei verbali della II e III seduta ordinaria e della II e III seduta straordinaria del 

Consiglio; 

 

Non ci sono osservazioni in merito ai verbali della II e III seduta ordinaria e ai verbali della II e III seduta 

straordinaria del Consiglio. I verbali vengono approvati all’unanimità. Le delibere sono state realizzate. 

 

 

Ad 3) Proposta di accoglimento del Piano finanziario armonizzato per l’anno 2019;  

 

Agnese Babič relaziona in merito all'assestamento del Piano finanziario, ponendo l'accento sugli aspetti più rilevanti. 

Risponde alle richieste di chiarimento poste dai consiglieri.  

Dopo una breve discussione, il Consiglio approva l’assestamento del Piano finanziario per il 2019, come da seguente 

delibera: 

 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 
la sua 4ª seduta ordinaria, tenutasi il 24 aprile 2019, dopo aver preso in esame la Proposta di Piano finanziario armonizzato per l’anno 2019, ha 

approvato la seguente: 

DELIBERA N° 23/18-22 

Proposta di Piano finanziario armonizzato per il 2019 
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1. Il Consiglio approva la Proposta di Piano finanziario armonizzato per il 2019; 

2. La differenza delle spese previste per il 2019 verrà coperta dalla rimanenza dei mezzi della CAN degli anni precedenti. 

Nel piano del Bilancio comunale 2019, approvato in data 28 marzo 2019, risulta un ammanco di EUR 24.165,19 rispetto al piano 

previsto. 

In base al paragrafo 3 dell'art. 5 della Legge fiscale, la CAN, non essendo addebitata, può coprire l'ammanco dalla rimanenza dei mezzi 

degli anni precedenti e da eventuale assestamento del bilancio comunale. 

 

3. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo alla 

sua pubblicazione.  

 

MOTIVAZIONE 

Vista la pubblicazione, in data 3 aprile 2019, del Bilancio di previsione del Comune di Isola per l’anno 2019 (Boll. Uff. Comune Isola, n.7/19) ed 

in conformità all’art. 27 delle Legge sulle finanze pubbliche (GU RS nn. 11/11 – TUU, 14/13, 101/13, 55/15, 71/17 – Sigla: ZIPRS1819 e 13/18) 
ed all’art. 10 del Decreto sul Bilancio di previsione del Comune di Isola per l’anno 2019, i piani finanziari degli utenti indiretti del bilancio 

comunale, fra i quali anche la CAN di Isola, devono essere accolti entro i 30 giorni successivi all’accoglimento del bilancio di previsione 

comunale. 

 

In qualità di fruitore indiretto del bilancio comunale, la CAN è invitata ad inoltrare al Comune di Isola entro e non oltre il 30 aprile 2019, il piano 

finanziario armonizzato e accolto dal Consiglio della CAN.  

Successivamente si passerà alla stipula del Contratto di finanziamento per l’anno in corso. 

 

 

 

La delibera viene approvata con (6) voti favorevoli e quindi valida, in quanto approvata con dai 2/3 dei membri del 

Consiglio.  

 

 

Ad 4) “Bilinguismo: monitoraggio ed attuazione”;  

I consiglieri discutono in merito alla tematica del bilinguismo. Il Presidente informa in merito all’azione intrapresa 

recentemente dalla CAN di Isola ovvero alla segnalazione del caso di mancato rispetto delle norme sul bilinguismo 

per quanto concerne la nuova segnaletica stradale cittadina, relativa alle piste ciclabili. I consiglieri esprimono 

soddisfazione per l’esito positivo della vicenda. Si rimarca, tuttavia, che il rispetto della lingua italiana dovrebbe 

essere attuato dall’amministrazione comunale senza bisogno di continue interpellanze o segnalazioni da parte delle 

istituzioni rappresentative della CNI.  

Si rileva che è necessario vigilare sul rispetto del bilinguismo, inviare solleciti, fare segnalazioni senza però andare a 

sostituirsi alle autorità competenti a monitorare l’attuazione del bilinguismo a livello locale. La CAN non deve 

sostituirsi al ruolo che spetta al Comune ossia all’Ufficio dell’Ispettorato comunale, delegato a fare rispettare il 

Decreto comunale sul bilinguismo.  

Della tematica se ne è discusso anche in sede di CAN Costiera. Il Presidente accenna al fatto che ad Isola si è partiti 

già nel 2016 con l’istituzione dell’Ufficio per il bilinguismo. Rilancia quindi l’indirizzo al quale inviare eventuali 

segnalazioni.  

Enzo Scotto di Minico sottolinea come vi siano molti Uffici anche statali, che non rispettano l’uso della lingua 

italiana (p.es. l’Ufficio di collocamento della RS).  

Il Presidente ricorda che della tematica si è trattato anche in sede di Commissione per le Nazionalità, alla quale ha 

presenziato in rappresentanza della CAN isolana. Dà quindi lettura delle Delibere adottate in seno a tale organismo.  

Enzo Scotto di Minico rileva che in questo momento il deputato al seggio specifico sta lavorando molto sul tema del 

rispetto del bilinguismo.  

Robi Štule trova che si debba andare piano e non essere precipitosi quando si tratta di questa tematica. 

I consiglieri concordano che si debba parlare di queste cose, segnalare quando le cose non funzionano. 

Si rileva anche che i ritardi ai quali si incorre in caso di richiesta di documentazione in lingua italiana fanno sì, 

purtroppo, che molti connazionali rinuncino ad utilizzare la propria lingua madre nel rapporto con le 

amministrazioni.  

 

 

 

 

http://www.comunitaitaliana.si/
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Ad 5) Varie 

Tra le varie si discute dell’iniziativa relativa alla riedizione del Cantapiccolo a Tolentino, prevista per il 29 giugno 

prossimo. Il gruppo di lavoro si è riunito e gli avvisi sono stati pubblicati su vari siti. Si concorda sul fatto che sia 

importante partecipare all’iniziativa, nonostante non si stia registrando grande interesse da parte dei connazionali.  

Robi Štule propone di coinvolgere anche le due CI, rimarcando che sia importante essere presenti e partecipare.  

Si informa in merito alle novità in merito alle modalità di erogazione dei fondi da parte dell'Ufficio per le 

Nazionalità, per tramite del Comune di Isola. Da quest'anno non è più necessario stipulare un contratto tra Comune e 

Ufficio governativo. Queste modifiche dovrebbero accellerare i tempi di erogazione dei fondi che dovrebbero essere 

versati in una tranche unica. 

Robi Štule invita il Presidente e Vicepresidente della CAN, in qualità di rappresentanti dei finanziatori, a presenziare 

all' Assemblea della CI PBdU in programma nei prossimi giorni. Avvisa inoltre che in data 24 maggio 2019 prenderà 

in affitto a titolo privato il Salone, mentre il 25 maggio si terrà l'evento della CI. 

Agnese Babič informa i consiglieri in merito alle ultime attività in corso in seno al Comune di Isola.  

 

Verificato che non vi sono altre osservazioni, il Presidente dichiara conclusa la seduta alle ore 18:50.  

 

 

    

Verbalizzatore:                                                                                                   Il Presidente: 

 

Clio Diabaté                                                                                                       Marko Gregorič 


